

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el sábado día 14 de Julio de 2012.

Tras un año en el ayuntamiento Bildu tiene claro que “la ciudad se construye desde los barrios”

El partido hace balance de su primer año

Un año después de las elecciones, el grupo Municipal de Bildu con sus concejales y su portavoz, Oinatz Mitxelena a la cabeza, quisieron ayer repasar los pormenores de esta primera etapa en el ayuntamiento y trasladar a la ciudadanía las conclusiones a las que han llegado en este tiempo así como las intenciones que tienen para lo que queda de legislatura. Empezaron reconociendo sus representantes que este año les ha servido para situarse y asentarse en el consistorio “durante este año hemos realizado un trabajo más de puertas para adentro para conocer como funcionaba la administración y establecer relaciones y contactos con otros partidos”.

En general para Oinatz Mitxelena la labor realizada durante este año ha sido “muy positiva”, aunque se lamentaba de “no haber logrado todo lo que queríamos”. Aun así los concejales se mostraron orgullosos de sus logros, haciendo alusión a la moción de presos aprobada en el último pleno y presentada por ellos, y al determinante papel que jugó su partido respecto a la modificación de las líneas de autobús allá por el mes de abril.

“Un sistema caducado”

Un lastre que arrastra el partido y del que tienen confianza en deshacerse pronto, es del modelo, del sistema, de la forma en definitiva, “que tiene el Gobierno Municipal de gobernar y de llevar adelante la ciudad”. Explicaba Mitxelena que “es un sistema caducado” y que tanto a la hora de planificar un presupuesto, como a la hora de detectar las problemáticas de la ciudad, “ese sistema que utilizan supone un impedimento para que la ciudad avance”. Y precisamente el cambio que Bildu cree que necesita el sistema “es una participación totalmente activa de la ciudadanía en las decisiones que se toman en el ayuntamiento, además de proponiendo ideas”, “la ciudad se construye desde los barrios”, decían los concejales.

Recordaba el portavoz que hace un año, durante el periodo electoral, “todos prometían participación ciudadana”, sin embargo el edil cree que falta voluntad para llevar a cabo lo prometido “y creemos que no tienen ninguna intención de hacerlo”. Al hilo, los presentes en la rueda de prensa de ayer aseguraron que habían tendido la mano para ayudar a cambiar el modelo desde la participación, “pero aunque escuchamos buenas palabras, pasa el tiempo y no se habla nada”. Llegaron a comentar que la única posibilidad de cambio es un cambio en el poder, pero hasta que eso ocurra, desde Bildu se muestran esperanzados en ir logrando cambios poco a poco y se comprometieron a “trabajar mucho más fuera del ayuntamiento durante los próximos años”.

Tras un año en el ayuntamiento Bildu tiene claro que “la ciudad se construye desde los barrios”

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2012(e)ko uztaila(r)en 14-(e)an 15:29etan -
